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 コンソルテ瀬田便り                         平成 20 年 4 月 10 日（1）      

   

 
 

 

ロイヤルオークホテルの会場（3 月 23 日） 

 

 3 月 23 日恒例のコンソルテ瀬田運営懇談会と家族会総会がロイヤルオークホテルで開

催されました。開会にあたりトータルケアライフ株式会社堀社長は、「今後とも安全・安心・

憩いの経営」を堅持したいと挨拶。昨年度の決算報告と今年度の施設運営計画について高

橋施設長が報告。決算は 850 万円の営業利益があったこと、「快適で切れ目のない介護・

療養のサービス体系の確立」のため現在のレイクサイドクリニックを移転・新築し、療養

の一層の充実を図るとの方針を明らかにし、出席者の了承を得ました。 
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（2）平成 20 年 4 月 10 日                         コンソルテ瀬田便り 

 

 

 

 ３月１１日（火）午後 16 時４５分～18 時４５分、コンソルテ瀬田の職員が、施設

外の各種研修会や講演会に参加して各自が持ち帰った成果を相互に報告、討論し内容を

一層深める目的の報告会が開催されました。 

 参加者はケア・ワーカー１５名、ケアーマネージャー２名、相談員２名、看護師 1 名

の合計２０名でした。報告された研修テーマは認知症介護、レクレーション、身体拘束

ゼロを目指す取り組み、リーダーシップの向上、若手職員のパワーアップなど八項目に

及びました。 

 報告内容は関係するテーマの基本から始まり、現場での実体験に基づいた解決策の工

夫などがあり、参加者は真剣に聞き入っていました。 

 

  

 職員の自主的な努力で開催された外部研修報告会、真剣な取り組みで多くの成果をあげている。 
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 コンソルテ瀬田便り                         平成 20 年 4 月 10 日（3） 

 

 

 ３月中旬から月末にかけて四つのボランティアグループと専門家のご協力を得てポ

ップス、シャンソン、オペラ歌曲と広いレパートリーで、水準の高い音楽鑑賞が実現で

きました。出演いただいた方々に心から感謝を捧げます。出演された皆さんは下記の

方々です。 

◆3/13 マミーベル；仰木の里東小学校 PTA コーラス。代表木前さんを含む１２名で 

 来館。主な曲目：さんぽ―となりのトトロより、琵琶湖周航のうた（皆で歌いました） 

◆3/20 カルテットＥです；代表坂井さんを含む五人の器楽演奏グループ。これまで数 

 回来演されています。主な曲目：アメージンググレース、アルハンブラの思い出 

◆3/23 草津ハーモニカクラブ；代表田中さんを含む四名のグループ。三か月に一回く 

 らいのペースで来演されています。主な曲目：早春賦、朧月夜 

◆3/24 シャンソンを楽しむ会；代表石田さんを含む十一名でご来演。今年で結成十周 

 年とのこと。主な曲目：百万本のバラ、小雨降る道、聞かせてよ愛の言葉 

◆3/29 テノール歌手木下紀章さん；京都市立芸術大学声楽専攻。卒後ローマ留学。そ 

 の後、ウイーン国立大学声楽科を経て現在に至られました。入居されている野口寿美 

 子さまのご尽力でご来演いただけました。主な曲目：カロ・ミオ・ベンより“いとし 

 い女よ”（Ｊ．ジョルダーニ）、オペラ「トスカ」より“星は光りぬ”（Ｇ．プッチー 

 ニ）、オ・ソレ・ミオ（Ｅ．ディ・カプア）など始め日本の代表的な歌曲「花」「朧月 

 夜」「浜辺の歌」などでした。 

    

     3/13 マミーベル         3/29 テノール歌手木下紀章さん 
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（4）平成 20 年 4 月 10 日                         コンソルテ瀬田便り 

  新入職員の紹介 

4 月 1 日から勤務の新入職員を紹介します。 

 

   
１階 CW 杉田佳奈  １階 CW 山崎温美 

 

   

2 階 CW 竹下加奈   2 階 CW 藏立真嗣 

 

   

3 階 CW 上田哲也   3 階 CW 北田有里 

 

 全員が今春の学卒者です。取れたての 

フレッシュマンばかりです。 

 なにかと至らぬ点が多いと思いますが 

お見知りおきの上、ご指導ご鞭撻のほど 

心からお願い申し上げます。 

ご注意とお願い 

① 「後期高齢者医療被保険者証」を受付で

ご提示ください。確認の手続きをとらせ

ていただきます。 

② 介護保険はじめ国民保険などの変更事

項があった場合は、必ず近日中に事務所

までご連絡ください。 

③ 春休みの期間ご家族の来訪が盛んです

が、ご訪問の折には持参されるお見舞い

品にご注意ください。施設では入居者様

各位の健康状態に配慮し、一日の摂取カ

ロリーを栄養学的に算定したメニュー

で食事を提供しております。間食が多す

ぎますと摂取カロリーがオーバーし、特

に糖尿病などの疾患をお持ちの入居者

様の療養の妨げになりかねません。何卒

ご理解いただきますようお願い申し上

げます。 

④ そろそろ気候が穏やかになりますが、同

時に食中毒の発生も懸念されます。お見

舞いの食品に生クリームや生鮮魚介類

を材料とするものはできるだけお控え

ください。冷蔵庫は過信せず、持参され

た場合はできるだけその日のうちに消

費されるようご注意申し上げます。 

 

＜編集後記＞ 

◆懸念されたノロウイルスの感染が未然に 

 防止されたようだ。昨年、思い切って採用 

 した空気加湿・清浄機カンファスイのおか 

 げか？ 

◆中国製食品の危険性が過熱しているが、給 

 食契約業者は中国製は使ってないと言明。 


